
 
 
 
 
 
 
 
 
Crema, 19 maggio 2018 
 
 
 

Alla c.a. del Signor Sindaco 
Dott.ssa Stefania Bonaldi 
Municipio di Crema 

 
 
 
OGGETTO: bonifica amianto Ex Everest 
 
Nei mesi scorsi, gli Organi della Stampa locale hanno riportato la notizia secondo la quale, 
a seguito di intese intercorse fra la proprietà e il Comune di Crema (unitamente ad altri 
Soggetti), si sarebbe dato inizio, a far tempo dalla primavera del corrente anno, allo 
svolgimento delle operazioni di eliminazione dell'amianto ancora presenti nelle strutture 
dell'Ex Everest. 
 
Alla luce di queste premesse, si chiede cortesemente di sapere se gli interventi di bonifica 
siano effettivamente iniziati e quali siano i tempi di completamento delle relative  operazioni. 
 
La richiesta di acquisire tali informazioni è motivata dall'esigenza di conoscere aspetti che, 
per l'incidenza che hanno, coinvolgono significativamente la Comunità cittadina e, in 
particolare, i residenti del Quartiere di Santa Maria. 
 
Ringraziando sin da ora per il riscontro che la S.V. vorrà dare alla presente Nota, si porgono 
i  migliori saluti. 
 
 

Manuel Draghetti 
(Consigliere Comunale – Movimento 5 Stelle)   

 

 


